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１．平成２５年度通常総会                          

 
（一社）秋田市建設業協会の平成２５年度通常総会(通算３３回目)が５月２７日(月)午

後４時３０分から秋田キャッスルホテルにおいて出席者４１名(委任状１１名)の参加のも

と開催されました。 

はじめに、昨年度の総会以降にご逝去されました会員各社の従業員や家族に対し、黙祷

もって哀悼の意を表しました。 

開会に当たり、林明夫会長が挨拶いたしました。 

 

《 通常総会 林 明夫会長 挨拶 》 
 

懇親会でも挨拶いたしますので、ひと言あいさつを申し上げます。 

総会続きで、皆様大変お疲れのところ、また大変お忙しいなか、平成２５年度通常総

会に会員の皆様、多数ご出席いただきましてありがとうございます。 

また、日頃は協会の活動行事に対しまして、なにかとご指導・ご協力をいただきまし

てありがとうございます。厚くお礼を申し上げます。 

さて、秋田市建設業協会は、法人制度改革への対応により、今年の４月１日に社団法

人から一般社団法人へと移行いたしました。 

今回の総会は一般社団法人・秋田市建設業協会としての、初めての通常総会というこ

とになりました。 

この一般社団法人への移行につきましては、組織検討特別委員会の皆様を始め、会員

の皆様から特段のご理解とご協力をいただきました。誠にありがとうございました。 

また、平成２４年度の協会の事業や運営につきましても、会員の皆様のご協力により

スムースに実施出来ましたことについて、役員一同、厚く感謝申しあげます。 

また、昨年も、社会貢献活動として秋田杉ベンチ２セットと、発電機１台を寄贈致し

ましたところ、穂積市長から感謝状をいただきました。 

今年度も入札制度の見直し要望など、粘り強く要望活動をして参りますのでご協力を

お願い致します。 

また、長期間に渡って秋田市新庁舎の地元発注要望をしてまいりましたが、お陰様で

念願がかない、先週の金曜日に市内企業の共同企業体による公募型指名競争入札の公告

がございました。 

会員の皆様のこれまでの特段のご協力に心から感謝を申し上げます。 

本日の総会は、皆様方にお配りした資料に基づいて進めてまいりますが、先ほども申

し上げましたように、一般社団法人に移行したことから、従来の総会資料の内容とは大

きく変わっています。 



     

事務局より、詳細に説明致しますが、よろしくご審議のうえ、適切な決定をいただき

ますよう、お願い申し上げまして挨拶と致します。 

本日は有難うございました 
 

続いて、昨年度の総会以降に会員権を継承されました株式会社粟野工務店、秋田ボー

リング株式会社、株式会社足利工務店、株式会社田村建設、三菱マテリアル電子化成株

式会社が紹介されました。 
      

次に、議長に阿部運営委員長が選出され、下記の議案の審議に入りました。 
 

 第１号議案 平成２４年度事業報告の件について 

    議長は事務局に第１号議案を説明させた後、定款第４３条に基づき、総会への報

告事項であることを告げ、報告に対し何かございますかと会員に尋ねたところ、な

しの声があり、報告は満場一致をもって了承されました。 

 第２号議案 平成２４年度財務諸表承認の件について 

議長は事務局に第２号議案を説明させた後、監事 長谷川尚造氏に監査結果につい 

て報告を求めたところ、「監査の結果適正であった」旨の報告があり、質問、意見を

会員に求めたが異議なしの声があり、議案は満場一致をもって承認されました。 

第３号議案 平成２５年度事業計画及び収支予算報告の件について 

    議長は事務局に第３号議案を説明させた後、定款第４３条に基づき、総会への報

告事項であることを告げ、報告に対し何かございますかと会員に尋ねたところ、な

しの声があり、報告は満場一致をもって了承されました。 

 第４号議案 会費規程別表の一部改正承認の件について 

議長は事務局に第４号議案を説明させた後、質問、意見を会員に求めたが異議な 

しの声があり、議案は満場一致をもって承認されました。 
 

以上の議事が終了したことから議長が退任し、次に、司会からその他について何かご

ざいますかの問いがあり、なしの声を確認して閉会いたしました。 

     
 一般社団法人として初めての通常総会 林明夫会長           



     

引き続き、懇談会に移り来賓として小木田議長をはじめ多数のご来賓をお迎えし、 

盛会裡に終了しました。 

   

乾杯のご発声  小木田議長         穂積秋田市長からの祝辞披露（高橋建設部長） 

 

    
    林 明夫会長 挨拶 

 

《通常総会懇談会 林 明夫会長 挨拶》 
 

お晩でございます。 

本日は、総会続きで大変お疲れのところ、また、大変お忙しいなか、一般社団法人 

秋田市建設業協会平成２５年度通常総会懇談会に、小木田議長さんをはじめ市議会代

表の皆様、秋田市の幹部の皆様、また関係団体の皆様に、多数ご出席を賜わりまして

誠にありがとうございます。 

また、会員の皆様方には、一般社団法人として初めての通常総会でありましたが、 

スムースな審議にご協力いただきましてありがとうございました。 

今後は、一般社団法人として、益々一致団結し、地域の安全・安心・雇用の確保な 

ど「社会に奉仕する建設業」を目指して、経営の合理化や建設技術の向上などに取り

組んでいかなければならないものと認識しております。 

そのためにも、市当局や議会の皆様と緊密な連携を図りながら、協会員一同、努力 

してまいりますのでご指導・ご協力をお願い申し上げます。 

さて、一般社団法人として新たなスタートを切るに当たり、協会として、重点的に 

取り組んでおります活動について、ご報告とお願いをさせていただきたいと思います。 



     

一点目は、秋田市新庁舎建設工事についてであります。 

協会といたしましては、新庁舎建設の整備方針を、秋田市から、お聞きした以降、 

長い間に渡って、新庁舎建設工事がもたらす、地元経済への波及効果の大きさや、地

元業者育成などの観点から、「市内企業への元請発注推進活動」を展開してまいりまし

た。 

お陰様をもちまして、先週の金曜日に、念願の市内業者による共同企業体の公募型 

指名競争入札の公告がございました。 

本日は、公務のため、穂積市長は出席されておりませんが、穂積市長さんに厚く感 

謝を申し上げたいと存じます。 

本当にありがとうございました。 

また、このことに対しましては、市議会の皆様、関係団体の皆様からも、多くの力 

強いご支援を賜りました。 

この場をお借り致しまして、厚く感謝を申し上げます。 

ありがとうございました。 

このうえは、地元への経済波及効果や、業者育成などが、より良い成果をもたらす 

よう、協会としてバックアップしてまいりますので、ご来賓の皆様には、引き続き、

ご指導・ご協力を、賜りますよう、重ねてお願い申し上げます。 

二点目は、入札制度の改善についてでございます。 

市内建設業を取り巻く環境は競争が激化し、最低制限価格や低価格での落札受注が 

益々増加し、厳しい環境が続いています。 

加えて、東日本大震災の復興などによる人手不足や、資材の高騰などがあり、品質 

確保の観点からも極めて憂慮される現状であります。 

今年度も､会員各社の経営基盤の強化と、持続的発展ができる競争環境が整備されま 

すよう、「秋田市公契約基本条例」の制定を踏まえながら、入札制度の改善などについ

て、積極的に要望活動を展開してまいりますので、よろしくお願い申し上げます。 

三点目は、協会が秋田市と締結しています「災害時における・応急対策活動に関す 

る協定書」への対応についてでございます。 

この協定は、地震などの、大規模な災害が発生した場合に、市の要請を受け、協会 

が応急対策活動を行うというものですが、この協定がいざという時に機能するよう、

昨年度は、協会の災害対策本部会議や、災害対策委員会の開催、建設部道路維持課長

との意見交換会、また災害時に対応出来る重機・オペレーターや資機材の調査、秋田

市総合防災訓練を活用した地区別班員の防災訓練への参加、秋田市への発電機の寄贈

など、もしもに備えた活動に力を注ぎました。 

今年度からは、災害時に一緒に作業することになる、消防本部、農林部、都市整備 

部の皆さんとも、意見交換をお願いしたいと考えておりますし、引き続き、災害時へ

の備えについて重点的に取り組んでまいりますので、ご指導・ご協力をお願い申し上

げます。 

また、協会の青年会では、高齢者世帯や、体の不自由な方々の住宅を対象とする除 



     

雪ボランティアに取り組んできております。 

この度の大雪では、社会福祉協議会の求めに応じて、人力による除雪に１７回出動 

致しました。 

こうした活動が、是非、市民同士が助け合う、きっかけになるよう、協会としても 

力を注いでいきたいと考えております。 

以上、重点的に取り組んでおります活動について、報告、お願いをさせていただき 

ました。 

そのほかにも、一般社団法人として、社会貢献活動などに、会員一同、努力してま 

いりますので、どうかご指導を、お願い申し上げます。 

最後になりますが、建設業は、「きつい」「きたない」「危険」という、いわゆる３Ｋ 

の、代表のようにいわれてきましたが、今後は「希望」「工夫」「感動」のプラスの３

Ｋになるよう、懸命に努力をしてまいる所存でございます。 

ご臨席の、皆様方のご健勝、ご多幸ご活躍を、お祈り申し上げまして、挨拶といた 

します。 

本日は、ありがとうございました。 
 

２．定例会議                          
 

◎理 事 会         ５月２０日(月)  

《報告》 

１．委員会・部会の報告等 

      土木部会山岡会長より土木部会・工務委員会の三役が参加した「道路除排雪計 

画の見直しに係る意見交換会」の報告がなされ、これを了承した。 

伊藤満企画副委員長より講演会・情報交換会の報告がなされ、これを了承した。 

≪議事≫ 

議題１ 平成２５年度通常総会について 

      事務局より、総会資料について説明がなされ、全員異議なく了承した。 
 

３．行事報告                          
  

【道路除排雪見直し計画についての意見交換会】 

５月８日(水)協会会議室において、小野建設部次長、奈良農林部次長(前建設部次長）、 

  平山ゆき対策担当課長、伊藤副参事、工藤副参事(前ゆき対策担当)と土木部会三役及

び工務委員会三役が、ゆき総合対策庁内検討委員会の検討課題一覧(第三回資料)に基

づき、建設部担当部門について意見交換を行いました。 
 

４．部会の活動                         
 
○秋田市住宅・建築物耐震改修促進協議会ワーキンググループ検討会（建築部会） 

５月１４日（火）秋田市山王別館第二会議室において、平成２４年度に実施した事

業の検証と、平成２５年度の実施計画について検討いたしました。  


